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Magé: Festa de Réveillon será 
na Praia do Anil, em Mauá
Mc Daniel, Samba 90 Graus e Netinho de Paula estão entre as atrações

Para celebrar o Ano Novo, 
a Prefeitura de Magé preparou 
toda uma estrutura para a tra-
dicional festa da virada na Praia 
do Anil, em Mauá. O coman-
do da contagem regressiva será 
com MC Daniel e também vai 
rolar na programação um super 
show com Samba 90 Graus, 
um projeto de Chrigor (Exalta-
Samba), Netinho de Paula (Ne-
gritude Jr) e Marcio Art (Art 
Popular) com sucessos dos anos 
90 de seus grupos originais. A 
festa começa a partir das 19h.

Oliveer com o trap e o pop-
nejo de Romulo Loves serão 
o ritmo do esquenta na noite 
com esses talentos que já são co-
nhecidos do público na cidade. 
A expectativa da organização é 
superar este ano.

70 mil pessoas celebraram a 
chegada de 2024 no Réveillon 
de Mauá, que além de receber 
um grande número de vera-
nistas, é um dos destinos mais 
procurados para quem quer fes-
tejar o réveillon fora da capital, 
onde milhares de famílias vêm 
curtir a festa e assistir a queima 
de fogos na praia.

“Quem vier pra Mauá curtir 
a virada do ano, vai encontrar 
toda a organização que esse 
evento merece. Com sonoriza-

ção ao longo da orla, queima de 
fogos para celebrar a virada do 
ano, além da vista da festa em 
outros pontos da Baía de Gua-
nabara. São quatro postos mé-
dicos dentro do evento, e todos 
poderão curtir com segurança. 
Ainda teremos mais música 
com os artistas locais que vão 

brilhar no palco”, destacou o 
prefeito Renato Cozzolino.

Segurança reforçada 
do evento

Para garantir a segurança 
do evento, a entrada é moni-
torada com revista do público 
que pode contar com policiais 

militares e cabines de sentine-
la ao longo da orla, guardas 
municipais, agentes munici-
pais de trânsito, brigadistas 
e mais segurança privada. A 
estrutura conta com atendi-
mento do posto médico e ro-
tas estratégicas para unidades 
emergenciais.
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Projeto inovar para Construir é destaque em Caxias
No dia 13 de dezembro, 

aconteceu a formatura do curso 
de Eletricista do Programa Ino-
var para Construir, uma inicia-
tiva da Braskem, petroquímica 
global que desenvolve soluções 
sustentáveis da química e do 
plástico para melhorar a vida 
das pessoas, em parceria com 
a Firjan e Assecampe, que tem 
como objetivo promover a qua-
lificação profissional de mo-
radores das comunidades no 
entorno do polo petroquímico 
e acolher para execução da ca-
pacitação respectivamente.

Realizada com a presença 
de representantes da Firjan, 
professores e alunos, a cerimô-
nia foi marcada por momentos 
de celebração e reflexão sobre 
a importância da capacitação 
para a transformação social e 
profissional.

Desde sua criação, em 2017, 
esse programa de Qualificação 
Profissional já impactou mais 
de 300 pessoas, oferecendo 
cursos voltados para a inserção 
no mercado de trabalho e esti-
mulando o desenvolvimento 
econômico e social da região. 
Nesta edição, 17 formandos 
concluíram o curso de Eletricis-
ta, recebendo não apenas o cer-
tificado, mas também a oportu-
nidade de dar início a uma nova 
trajetória profissional.

“Gostaria de agradecer a 
oportunidade que tivemos em 
fazer o curso de elétrica. Entrei 
achando que não conseguiria 
e eu consegui, nós consegui-
mos. Foi um período de muitas 
lutas, mas também de muito 
aprendizado. Gostaria de pedir 
uma coisa para a Braskem: não 
parem, nós estamos agora fa-

zendo parte do número de pes-
soas que se qualificaram através 
do incentivo de vocês. Muito 
obrigada!”, ressaltou Flavia Ro-
drigues Martins, formanda do 
Curso de Eletricista.

O programa teve duração 
de quatro meses e ofereceu 272 
horas de atividades gratuitas 
(240 horas destinadas ao curso 
de formação da Firjan SENAI 
para Eletricista de Obras e 32 
horas de aulas ministradas por 
profissionais da Firjan SESI 
que visam o desenvolvimento 
humano).

As aulas foram realizadas 
na Associação das Empresas de 
Campos Elíseos (Assecampe), 
em Duque de Caxias, com o 
objetivo de proporcionar ca-
pacitação profissional aos estu-
dantes e fortalecer a emprega-
bilidade na região.

O projeto Inovar para Cons-
truir integra um conjunto de 
iniciativas voltadas ao desenvol-
vimento de habilidades técnicas 
na área da construção civil em 
diversas localidades do Brasil.

“O Inovar para Construir 
é um reflexo do compromisso 
da Braskem com o desenvolvi-
mento das comunidades onde 
atuamos. Acreditamos que 
a qualificação profissional é 
uma ferramenta poderosa para 
transformar vidas e abrir portas 
para um futuro mais próspero. 
É inspirador ver o impacto que 
o programa tem na vida dos 
participantes, e estamos con-
fiantes de que cada um dos for-
mandos seguirá um caminho 
de muito sucesso”, afirmou Ale-
xandra Calixto Gioso, Gerente 
de Relações Institucionais da 
Braskem Sudeste.

Famílias participam de simulado 
de desocupação em Mesquita

A Defesa Civil de Mesquita 
promoveu o primeiro exercício 
de simulado de desocupação 
para 110 moradores de San-
to Elias neste mês. A ideia foi 
treinar a população para lidar 
com situações de emergência 
provocadas por chuvas inten-
sas, como as que costumam vir 
no verão, assegurando respos-
tas rápidas, eficazes e seguras. 
Entre a ação de preparação e o 
próprio simulado, o trabalho 
levou uma semana, incluindo 
a etapa de cadastro dos muní-
cipes no sistema de alertas de 
tempo severo do setor.

Para tanto, a equipe da De-
fesa Civil instalou duas tendas 
no bairro: uma na Rua Bráulio 
e outra na Rua Antônio Bor-
ges. A ação contou ainda com 
a colaboração dos profissio-
nais do CRAS Santo Elias e da 
Clínica da Família Jacutinga, 
além de membros da socieda-
de civil e dos voluntários da 
Defesa Civil da cidade, grupo 
que atualmente passa da mar-
ca de 220 integrantes.

Pelo menos um represen-
tante de cada família cadastra-

da teve de comparecer à tenda 
para participar do simulado. 
Lá, os profissionais encenaram 
a situação do transbordamento 
do Rio da Prata e apresentaram 
estratégias de ação por parte 
dos moradores, destacando o 
ponto de encontro e as rotas de 
fuga. “Fizemos esse trabalho 
como uma forma de preven-
ção aos possíveis danos decor-
rentes das chuvas fortes. Com 
a chegada do verão, estamos 
olhando para essa questão com 
ainda mais atenção. Mas, além 

do simulado e das orientações 
que costumamos oferecer aos 
cidadãos, já foi solicitada a 
limpeza desse e de outros rios 
de Mesquita ao Inea, pelo pro-
grama Limpa Rio, para evitar 
que eles transbordem”, comen-
ta o diretor da Defesa Civil, 
Marlon Araújo, que destaca a 
importância dos mesquitenses 
lerem o Plano de Contingên-
cia de Proteção e Defesa Civil 
(PLANCOM 2024/2025), 
disponível no Portal da Trans-
parência de Mesquita 

Coordenadora do CRAS 
Santo Elias, Cristina Drum-
mond conta que o trabalho 
da Assistência Social está 
intrinsecamente ligado ao 
da Defesa Civil. “Em mo-
mentos de calamidade, como 
alagamentos, muitas pessoas 
ficam perdidas, sem saber o 
que fazer. De fato, a primei-
ra ação é contatar a Defesa 
Civil. Depois, vem a atuação 
do CRAS, que é a referência 
para a recuperação dos docu-
mentos”, disse.
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Nilópolis finaliza ano com 211 
animais adotados em 2024

Japeri recebe Selo Nacional 
de Alfabetização 2024

Manutenção dos avanços

Hospital do Olho faz sete anos

Mudar a história de um 

animal de estimação 

com a adoção é um ato 

de amor. Em Nilópolis, 211 

pets ganharam um novo 

lar este ano. A feira, que 

ocorre mensalmente, rea-

lizou sua 22ª edição na úl-

tima semana no Calçadão 

da Mirandela, batendo o 

recorde com 39 cães e ga-

tos adotados.

Conscientizar a popu-

lação sobre a importância 

da adoção está entre os 

objetivos traçados pelos 

protetores de animais do 

município. A Superinten-

dente Municipal de Pro-

teção Animal, Amanda 

Mello, comemorou os re-

sultados de um processo 

que não foi fácil.

“A organização da feira 

de adoção foi um desafio 
no início, uma responsa-

bilidade onde estamos 

lidando com vidas precio-

sas. Fechamos o ano com 

chave de ouro, porque 

conseguimos transformar 

a vida desses animais e 

isso não tem preço. Estou 

muito feliz com o resul-

tado positivo deste ano”, 

disse Amanda Mello, ao 

garantir que em 2025 ha-

verá muitas mudanças 

para melhorar ainda mais 

o projeto.

O município de Japeri 

celebra uma conquista 

significativa na área da 
educação: o Governo do 

Estado do Rio de Janei-

ro, através da Secretaria 

de Estado da Educação, 

concedeu a Secretaria 

Municipal de Educação 

o mérito de bronze no 

Selo Nacional do Compro-

misso pela Alfabetização 

2024. O reconhecimento 

é fruto das ações desen-

volvidas pelo Compro-

misso Nacional Criança 

Alfabetizada (CNCA), ini-

ciativa que visa garantir 

que todas as crianças te-

nham acesso à alfabetiza-

ção na idade certa. 

Essa conquista reflete 
o esforço conjunto de toda 

a comunidade escolar, 

desde professores, ges-

tores, alunos e suas famí-

lias, até os profissionais da 
Secretaria de Educação, 

que vêm implementando 

estratégias para melhorar 

continuamente os índices 

educacionais da cidade.

Apesar do reconhecimen-

to, a Secretaria Municipal 

de Educação reforça que 

o trabalho não para por aí. 

“Sabemos que ainda 

há um longo caminho a 

ser percorrido, mas com 

dedicação e esforço con-

junto o município tende 

a avançar cada vez mais”, 

concluiu a secretaria. 

Esse mérito demons-

tra que, com políticas 

públicas eficazes e enga-

jamento da população, 

é possível transformar a 

realidade educacional e 

abrir novas oportunida-

des para as futuras gera-

ções de Japeri. 

Há sete anos a Prefeitu-

ra de Duque de Caxias 

inaugurava o Hospital do 

Olho Julio Cândido de 

Brito, a primeira unidade 

municipal especializada 

em oftalmologia gratui-

ta da Baixada. Para mar-

car a data, a Prefeitura 

de Duque Caxias, através 

da Secretaria Municipal 

de Saúde, promoveu um 

mutirão com a realização 

de mais de 200 cirurgias 

de catarata. Desde sua 

fundação, o Hospital do 

Olho vem beneficiando 
moradores de todas as 

idades, vindos de várias 

regiões do Estado do Rio 

de Janeiro. A unidade de 

saúde especializada em 

oftalmologia virou uma 

grande referência na área.
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Última feira do ano bateu o recorde de doações

Japeri obtém conquista na área da Educação
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